
 16日午後、金谷山公園の芝生広場で、平良木議員を

囲んでの「焼き肉のつどい」が行われました。 

 地元金谷区をはじめ、高田の各地から80人を超える

参加で、暑さも何のそのと盛り上がりました。 

 ビールを酌み交わしながら、「こんな猛暑でも電気

は停まらなかった。やっぱり原発はいらないね」「Ｔ

ＰＰでコメや医療が壊されちゃたいへん」「介護保険

料も下げて！」と、話題は政治のゆがみや暮らしを守

ることが中心。国政も市政も、「焼き肉を食べたエネ

ルギーで変えていくぞ」と、意気を揚げました。 

 
 
 

№３３８ ２０１２年９月２３日  
 

連絡先      

 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 
 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 
 平良木哲也 090-1808-6919 (上中田) 

 

９
月
12
日
行
わ
れ
た
文
教
経
済
常
任
委
員

会
で
の
決
算
審
査
の
中
で
、
秀
沢
教
育
部
長

は
、｢

小
中
学
校
の
準
要
保
護
児
童･

生
徒
に

対
し
て
、
ク
ラ
ブ
活
動
費
を
修
学
援
助
費
の

対
象
に
す
る
こ
と
を
、

平
成
25
年
度
予
算
編
成

作
業
の
中
で
検
討
し
て

い
く｣

と
答
弁
し
ま
し

た
。
上
野
議
員
の
質
問

に
答
え
た
も
の
で
す
。 

 

上
野
議
員
は
、
平
成

22
年
の
９
月
議
会
で
、

「
文
部
科
学
省
の
指
導

事
務
関
係
説
明
資
料
で

は
、
要
保
護
だ
け
で
な

く
準
要
保
護
の
児
童･

生

徒
に
対
し
て
も
、
新
た

に
Ｐ
Ｔ
Ａ
会
費
、
児
童

会
費
、
ク
ラ
ブ
活
動
費

の
３
費
目
を
援
助
対
象

に
加
え
て
い
る
。
上
越

市
で
も
し
っ
か
り
と
援

助

対

象

に

す

る

べ

き

だ
」
と
、
一
般
質
問
で

指
摘
し
て
い
ま
し
た
。
し
か
し
、
ク
ラ
ブ
活

動
費
は
、
23
年
度
か
ら
新
た
に
加
え
ら
れ
た

も
の
の
、
要
保
護
児
童
生
徒
だ
け
に
し
か
補

助
さ
れ
ず
、
準
要
保
護
児
童･

生
徒
は
対
象
に

さ
れ
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 

今
回
、
上
野
議
員
は
、
「
相
対
的
貧
困
率

の
増
加
と
と
も
に
子
ど
も
の
貧
困
率
も
高

ま
っ
て
い
る
。
こ
の
３
年
間
を
見
て
も
就
学

援
助
を
必
要
と
す
る
子
ど
も
は
確
実
に
増
加

し
て
い
る
。
ク
ラ
ブ
活
動
は
大
事
な
教
育
活

動
の
一
環
だ
。
経
済
的
な
問
題
で
ク
ラ
ブ
活

動
に
参
加
で
き
な
い
状
況
を
生
ん
で
は
い
け

な
い
。
準
要
保
護
児
童･

生
徒
の
ク
ラ
ブ
活
動

費
も
対
象
に
す
べ
き
だ
」
と
、
あ
ら
た
め
て

迫
り
ま
し
た
。 

 

最
初
は
こ
れ
ま
で
の
方
針
と
変
わ
ら
な
い

答
弁
で
し
た
が
、
再
三
の
質
問
に
検
討
を
約

束
し
た
も
の
で
す
。 

 区   分 ２１年度実績 ２２年度実績 ２３年度実績 

学 用 品 費 １５０２人 １５７１人 １５６３人 

体育実技用具費 ３８８ ５１０ ５１８ 

新入 学用品費 １９９ １９７ ２１１ 

修 学 旅 行 費 ２２５ ２６３ ３０４ 

通 学 費 ８ ７ ７ 

医 療 費 ２９０ ２３７ ２０２ 

給 食 費 １４８７ １５８５ １５２７ 

Ｐ Ｔ Ａ 会 費  ３ １１７３ 

クラ ブ活動費  ３ ３ 

児 童 会 費  ３ １５６３ 

合 計 １５０８人 １６１１人 １６１６人 

就学援助費対象数(項目別)の推移 (上越市内の小中学校) 

22年度のＰＴＡ会費･クラブ活動費･児童会費は要保護のみ対象 

23年度からＰＴＡ会費、児童会費の対象を準要保護へ拡大 

9月12日の文教経済常任委員会で質問する上野議員 

 

９
月
13
日
の
文
教
経
済
常
任
委
員
会
で
、
現
在
経
営
破
た
ん

し
休
館
中
の
「
大
山
温
泉
あ
さ
ひ
荘
」
に
つ
い
て
、
上
野
議
員

の
質
問
に
対
し
て
12
月
議
会
ま
で
に
方
向
性
を
示
し
た
い
と
答

え
ま
し
た
。
上
野
議
員
と
副
市
長
の
や
り
と
り
は
次
の
通
り
。 

（
上
野
議
員
）
こ
の
春
、
あ
さ
ひ
荘
が
経
営
破
綻
し
た
の
は
大
変

残
念
で
あ
る
が
市
の
責
任
も
大
き
い
。
市
の
責
任
を
し
っ
か
り

総
括
し
た
の
か
。
会
社
が
負
担
し
た
５
千
万
円
分
は
本
来
市
が

負
担
し
な
く
て
は
な
ら
な
い
分
で
は
な
い
か
と
い
う
こ
と
も
あ

る
。
監
督
責
任
を
市
は
認
め
る
べ
き
で
は
な
い
か
。 

 

山
岸
副
市
長
は
６
月
議
会
で
は
「
再
開
の
模
索
、
検
討
を
し

て
い
る
」
と
答
弁
し
た
が
、
そ
の
検
討
の
結
果
を
知
り
た
い
。

ま
た
、
こ
の
間
、
地
元
か
ら
再
開
の
要
望
が
強
く
出
さ
れ
て
い

る
。
当
施
設
は
大
島
区
の
観
光
や
ま
ち
づ
く
り
の
中
心
で
あ
り

再
開
の
要
望
は
強
い
。
市
は
ど
の
よ
う
な
検
討
を
し
て
い
る
の

か
。
展
望
を
示
す
こ
と
は
市
の
責
任
で
あ
る
。 

（
山
岸
副
市
長
）
７
月
段
階
か
ら
、
観
光
や
企
画
、
行
革
関
連
各

部
署
で
地
元
か
ら
の
要
望
を
聞
い
て
き
た
。
そ
れ
を
も
と
に
、

今
後
ど
う
で
き
る
の
か
を
９
月
10
月
段
階
で
行
政
で
最
終
的
な

詰
め
を
行
い
、
で
き
れ
ば
12
月
議
会
中
ぐ
ら
い
に
議
会
と
地
元

に
方
向
性
を
出
し
て
、
再
開
で
き
る
な
ら
ば
来
年
度
か
ら
再
開

す
る
と
い
う
方
向
を
含
め
展
望
を
示
し
た
い
。
再
開
で
き
る
な

ら
ば
、
行
政
が
直
轄
で
運
営
を
し
て
い
く
の
か
、
場
合
に
よ
っ

て
は
民
間
で
や
っ
て
も
ら
え
る
の
か
、
ま
た
、
再
開
が
で
き
な

け
れ
ば
今
後
ど
の
よ
う
な
整
理
を
す
る
の
か
と
い
う
方
向
を
含

め
て
、
今
の
予
定
で
は
、
12
月
議
会
の
段
階
で
示
せ
る
よ
う
に

検
討
を
進
め
て
い
る
。  

12
月
議
会
に
は
方
向
性
を
示
し
た
い 

 
 

大
山
温
泉
あ
さ
ひ
荘
対
策
で
山
岸
副
市
長 

文
教
経
済
常
任
委
員
会
に
て
上
野
議
員
質
問 

 
一般質問 

●平良木議員 

 21日午後４時前後 

●上野議員 

 21日午後４時半以降 

  または24日10時 

●橋爪議員 

 25日11時頃～ 

時間配分によって前後す

ることもあります。 

ぜひ傍聴においで 

ください。 


